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令和５年10月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

　令和５年10月 23 日(月)13 時 30 分、下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

山田　貞己　　教育長 

西堀　政幸　　委 員 

宮内　慎也　　委 員 

西川　紀栄　　委　員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

佐々木　雅昭　　学校教育課長 

平川　博巳　　　生涯学習課長 

土屋　大祐　  　学校教育課参事 

増田　義和　　　学校教育課　課長補佐兼こども育成係長 

朝比奈　誠　　　生涯学習課　課長補佐兼図書係長  

中堀　啓司　　　生涯学習課　社会教育係長 

齋藤　祐樹　　　学校教育課　学校教育係長 

牧田　浩一　　　学校教育課　主事 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

牧田　浩一　　学校教育課　主事 

 

１　開会 

13時 30分　教育長開会を宣す。 

 

２　会議録署名人選出 

会議録署名人に　西川　紀栄　委員を選出。 

 

３　９月定例会会議録承認 

事務局より報告、承認。 

 

４　教育長報告事項 

　　10月事業報告及び 11月事業計画について、学校教育課、生涯学習課長から資料に基づき説明。 
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 教育長 将来の興味、視野広げる　下中３年オンラインで受講 

多業種10人から職業観聴く 

・総合的な学習の時間で、３年生 143人が様々な職業の方々からお話を聞き、将来に

ついて考えるという狙いです。同じ２学期に職業体験活動をしますが、それだけでは

賀茂地区の限られた職業のことしか知ることができないということで始めたもので

す。 

 

黄金色の稲穂刈る　大賀茂小、11月の餅つき大会 

・39人の全校で実施、地域住民や保護者も参加しました。 

 

中学校長を再逮捕　女子生徒に性的暴行容疑 

・練馬区内の別の中学校での事案が発覚したと言うことで、再逮捕されました。 

 

２度目の夏まるでハワイ　アロハシャワー 

・９月 30日から10月１日の土日、『ビックシャワー』の後継イベントで、４年ぶりの

開催となりました。市内先生方も、自主的に見回りをしていました。下田中が２回の

運動会延期だったので、２日間とも参加できましたが、生徒指導的な表れはありませ

んでした。天気も良かったです。 

 

平山君　組み手　全国３位　型でもベスト８ 

・稲生沢小３年の平山奏颯君の記事です。松木市長に報告会を行いました。第 24回松

濤連盟全国空手道選手権大会です。 

 

県大会出場権を獲得　下田高校女子ソフトテニス部　男子バレーも東部３位 

・県東部大会で共に３位でした。３年生が引退したあとの新人戦です。来年度にかけ

て期待されます。「下田中出身」が多くなればよいと思います。 

 

松崎高校が 100周年 

・約 300 人の出席がありました。ワコールにいた元オリンピック代表の福士加代子さ

んが記念講演を行いました。 

 

小中不登校 29万 9048人　文科省調査概要　過去最多 

・いじめ認知も更新で小中高で 68万件です。増加の原因として、不登校への理解が広

がったこと、無理して学校に行く必要がないという考えの保護者が増えたこと、コロ

ナ禍で子どもの生活リズムが乱れやすい状況が続いたことが原因として挙げられてい

ます。不登校の理由としては『無気力・不安』51.8％、いじめ件数増加の理由として、

早期発見、早期対応が定着しているということです。 

 

市政　車座座談会始まる　下田地区で市長　解決策明言せず 

・まちづくりタウンミーティング(14 日(土)）と合わせて７回開催します。学校教育、
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５　議事 

 

（１）議第40号　要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 生涯学習関係は気になる質問、意見は特にありませんでした。公民館や稲梓中学校跡

地の活用について話がありました。あとは白浜小学校の子ども達が、せっかくきれい

な海があるのに漁業権の関係で海で遊べませんという意見や、図書館の現状について

残念がる意見がありました。 

 

田子小最後の運動会 

・2024年４月に賀茂小学校と統合予定。全校児童42人全員参加できました。 

 

小中暴力行為４割増　児童間　小学校で 57％増 

・県教委 22年度公立校調査結果で、中学校は 32％増えました。子ども同士の暴力は

全体の７割を占めていて、続いて器物破損、対教師暴力の順となっています。 

 

浜松の保育園　不適切保育　口に無理やり食べ物 

・女性保育士が園児を呼び捨てにしたり、食べ物を無理に口に入れようとする不適切

行為を繰り返していました。 

 

陸上自衛隊のコンサート 

・文化会館で満員。下田高校、賀茂地区中学校、白浜太鼓など大盛況。 

 

下田が総合２位　日本ライフセービング大会 

・神奈川県藤沢市で開催し、伊豆地区チームはそれぞれ好成績を上げました。 

 

資料からは以上ですが、10月 21 日(土)に第１回静岡県中部サーフィン大会があり

ました。26日(木)には市内小学校音楽会が催されます。また、熊出没の話題がでてび

っくりしました。河津と稲梓は近いので心配です。 

 西堀委員 　熊の件ですが、子どもが須原で見たと言っていました。みんな信用しなかったので

すが、本当にいたかもしれません。 

 教育長 　西伊豆や南伊豆でも目撃情報がありますので、疑えなくなりました。 

 教育長 議第 40号　要保護及び準要保護児童生徒の認定についてを議題とします。 

本件は特定の個人の情報が含まれる案件のため、非公開での審議をお願いしたいで

すがよろしいでしょうか。 

 全委員 異議なし。
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６　協議報告事項 

 

７　その他 

　　 

教育委員会 11月定例会を11月 28日(火)13 時 30 分から開催。会場は下田市立中央公民館大会議室。 

 

８　閉会 

10月定例会　10月 23 日(月)13時 30 分開会。 

教育長　14時 30分に閉会を宣す。 

 

会議録署名人 

 教育長 議第 40号　要保護及び準要保護児童生徒の認定については、非公開で審議を行う

こととします。 

事務局の説明をお願いします 

 ～非公開審議～ 

 教育長 議第 40号　要保護及び準要保護児童生徒の認定については、原案のとおり承認する

ものとします。以上をもちまして議事を終了します。 

 教育長 事務局から、協議報告事項があればお願いします。 

 学校教育課長 市議会の中に総務文教委員会と産業厚生委員会があり、教育委員会は総務文教委員

会が所管をしていますが、その委員会で12月、１月に学校訪問を行います。２年間で

８校すべて回るよう計画しています。教育委員の皆様にも訪問していただくのがよろ

しいかと思います。今までコロナの関係で中断していましたが、学校の様子を見てい

ただくために計画したいと考えています。午前中に学校を訪問してお昼に給食を食べ、

午後に教育委員会定例会を開催するという形です。可能であれば年度内にやりたいの

ですが、日程の都合もありますので、今年度から来年度に向けての課題として検討し

ていますので、ご承知おき願います。 

 教育長 学校の授業も様変わりしてきていますし、環境についてもおわかりになると思いま

すので、お願いしたいと思います。学校現場の負担にならないように、こちらで計画

します。 


